
Ruíz Mateos anuncia nueva
política industrial
El secretario de Economía les pidió a ios secretarios de
Desarrollo Económico que participen con propuestas para la
nueva política industrial

VILLAHERMOSA Tab — Alpar ticipar en la inauguración de la
reunión anual de la Asociación

Mexicana de secretarios de Desarrollo

Económico AMSDE el secretario de
Economía Gerardo Ruiz Mateos les pidió
que participen en la elaboración de la
nueva política industrial que preparaya el
gobierno federalconbaseenun completo
estudio que realizó Boston Consulting
sobre las fortalezas debilidades y poten
cialidades de nuestro país a nivel regional
y por sector económico

Ruiz Mateos les entregó a los secreta
rios de Desarrollo Económico una copia
del estudio realizado por Boston Consul
ting y coordinado por Lorenza Martínez
subsecretaria de Industria y Comercio

El titular de la Secretaría de Economía

explicó que este estudio seráunaguía que
servirá paramedir las variables a nivel re
gional y por sector lo interesante será
que los gobiernos estatales podrán utili
zarla y adecuarla a sus propios progra
mas de desarrollo económico para que la
nueva política industrial que entre en vi
gor en 2011 no sea un programa del go

bierno federal sino que realmente inclu
ya a todos los gobiernos estatales

El estudio está dividido en cuatro gru
pos El primero abarca a los sectores que
tienen un mayor potencial y ventaja com
petitiva como son el automotriz el ae
roespadal el electrónico la
línea blanca y los suplemen
tos médicos

El segundo a los sectores
que tienen alto potencial
económico pero sin venta
jas comparativas como son
los servicios financieros el
comercio etcétera

El tercero son los sectores que tienen
ventaja comparativa y con potencial futu
ro como software juegos y entreteni
miento como la industria del cine

Y el cuarto es la plataforma que es in

dispensable para detonar el crecimiento
como la infraestructura educación y las
telecomunicaciones

La Secretaría de Economía dispone de
una línea de recursos de 35 millones de
pesos para apoyar a los gobiernos esta
tales en la elaboración de sus estudios

Con esta reunión de la AMSDE que
concluye hoy termina la exitosa gestión
de Mario de la Cruz Sarabia secretario de
Desarrollo Económico de Tabasco como

presidente y será sustituido por Alfredo
González Hernández secretario de Econo
mía de Tamaulipas

NUEVA LUNA DE MIEL
CALDERON IP
Después del pleito entre el sector privado
y el presidente Calderón por la retroacti
vidad de la consolidación fiscal ayer ini
ciaron lo que podría ser unanueva lunade
miel Los dirigentes de los organismos
que integran el Consejo Coordinador
Empresarial encabezados por Armando
Paredes y un grupo de empresarios de
primer nivel que asistieron ayer a la reu
nión con el presidente Felipe Calderón no
sólo terminaron de limar las asperezas

surgidas en diciembre pasa
do sino que salieron entu
siasmados por el compromi
so del jefe del Ejecutivo ater
minar con trámites onero

sos excesivos e improducti
vos y su exhorto al CEE a
que presentepropuestas via
bles y concretas que contri

buyan al crecimiento económico
Fue una reunión positiva y cordial en la

que Felipe Calderón se mostró de excelen
te buen humor y muy accesible ya que
abrió una sesión de preguntas y respues
tas en las que participaron 12 empresa
rios que expusieron la problemática de
sectores como el automotriz el comercio
textil y zapatero

Los temas prioritarios fueron el fiscal y
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el regulatorío En materia fiscal Calderón
Hinojosa reconoció que es una prioridad

de su gobierno y dio la bienvenida a nue
vas propuestas que realmente permitan
como esperan los empresarios una ma
yor simplificación y aumentar la base de
contribuyentes

En cuanto a la desregulación Calderón
aseguró que va muy en serio con el com
promiso que anunció la semana pasada y
el plazo que fijó a todo su gabinete para
que el 31 de marzo amás tardarpresenten
sus propuestas de todas las normas y trá
mites que deben desaparecer

Lo interesante es que el Presidente le
pidió al sector privado que a través del
CCE presenten antes del 31 de marzo
sus propuestas concretas en materia de
normatividad que debe desaparecerpara
que incluyan en este esfuerzo de desregu
lación que ahora síva en serio y que coor
dinará Salvador Vega el titular de la Con
traloría quien tendrá que ponerse las pi
las para dar resultados concretos

Entre los empresarios que participaron

en la reunión con el presidente Calderón
estuvieron Carlos Slim Domit de Grupo
Carso José Luis Barraza de Aeroméxico
Juan Beckman de Tequila Cuervo y Anto
nio Madero Bracho de San Luis y los úni
cos que no pudieron asistir porque están
fuera de México fueron Claudio X Gonzá

lez del CMHN y Valentín Diez Morado
del COMCE

Una de las bromas que contó Felipe Cal
derón en relación con elproblema de la in
seguridad que un paciente acude al doc
tor quien le informa que su radiografía
demuestra que está gravemente enfermo
y el paciente le pide que en lugar de un
tratamiento mejor retoque la radiografía
Ante el narcotráfico evidentemente el go
bierno federal se ha negado a retocar la
radiografía

Calderón aseguró
que va muy en serio
el compromiso sobre

la desregulación
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